

## La fête de Pourim Dimanche 16 mars 2014

Aujourd'hui, pour les Juifs, c'est la **fête de Pourim**. Parfois appelée la fête des sorts, elle commémore comment la reine Esther a pu sauver son peuple d'un terrible massacre en Assyrie lors de l'exil du VI<sup>e</sup> siècle av. J.-C. à l'époque d'Assuérus. Dans les synagogues, **on lit le rouleau d'Esther** (récit de la "Meguila"). A chaque fois que le nom de Haman, sinistre premier ministre d'Assuérus est prononcé, les enfants font résonner leur crécelle ou tambourinent du pied. C'est une **fête joyeuse qui exprime la liesse au sortir de l'angoisse**. Elle est très populaire et a le caractère d'un carnaval ; les enfants défilent et les familles s'échangent des cadeaux.

